
GOVERNO DO ESTADO DE SERGIPE 
SECRETARIA DE ESTADO DA AGRICULTURA E DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO II DA PESCA 

EMPRESA DE DESENVOLVIMENTO AGROPECUÁRIO DE SERGIPE 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

1 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA EMPRESA DE 

2 DESENVOLVIMENTO AGROPECUÁRIO DE SERGIPE — EMDAGRO, REALIZADA EM 22 DE 

	

3 	JANEIRO DE 2020 	  

	

4 	  

	

5 	Aos vinte e dois dias do mês de janeiro do ano dc 2020. às 8hs. na  Sala de Reuniões do Conselho de 

	

6 	Administração da EMDAGRO, situada na Av. Dr. Carlos Rodrigues da Cruz. sh". Bairro Capucho. 

	

7 	nesta Capital, com a presença do Presidente do Conselho e Secretário de Estado da Agricultura e do 
8 Desenvolvimento Agrário e da Pesca - ANDRE LUIZ BOMFIM FERREIRA. contando com as 

9 presenças dos Conselheiros - JEFFERSON FEITOZA DE CARVALHO - Diretor-Presidente da 

10 EMDAGRO - PAULO ALVES FILHO - Representante dos empregados e servidores da 
11 EMDAGRO - JOSÉ AZEVEDO DIAS, LUCIANA CANDIDA DEDA DE MELO RESENDE, 
12 IVANETE BARBOSA DE SANTANA e JOSÉ ALBERTO BATISTA ROCHA, membros 

	

13 	indicados pelo Governador do Estado. Usando da palavra, o Presidente do Conselho ANDRÉ LUIZ 
14 BOMFIM FERREIRA registrou a ausência do Conselheiro JOSUÉ MODESTO SUBRINHO - 

	

I 5 	Secretário de Estado da Educação. Em seguida dando início aos trabalhos, passou para o item "1.0" 

	

16 	da pauta - Discussão e Homologação da ata da reunião anterior. Informando que Ibi anteriormente 

	

17 	distribuída para todos Conselheiros submetendo em votação. sendo a mesma aprovada por 
18 unanimidade. Franqueada a palavra. o Presidente da EMDAGRO - JEFFERSON FEITOZA DE 
19 CARVALHO informou que o Governador do Estado. BELIVALDO CHAGAS, sancionou a Lei n° 

	

20 	8.638. de 27 de dezembro de 2019 - Instituindo a Taxa Estadual de Fiscalização e Serviços Diversos 

	

21 	- TFSD, que alterou as Leis n° 6.245 de 20 de junho de 2008. n.° 661 de 28 de agosto de 2009 e n" 

	

22 	7.651 de 31 de maio de 2013, após a criação da Lei todas as taxas foram alteradas. com  isso, sugere 

	

23 	que não há necessidade de apresentar justificativa recomendada pela Conselheira LUCIANA 

24 CÂNDIDA DEDA DE MELO RESENDE. o que foi acatado por todos os presentes. Ato contínuo. 
25 o Presidente do Conselho - ANDRÉ LUIZ BOMFIM FERREIRA. passou para o item 2.0 da 

	

26 	pauta - Aprovação do balancete referente ao mês de novembro de 2019. Usando da palavra. o 
27 Conselheiro JOSÉ ALBERTO BATISTA ROCHA mais unia vez elogiou o trabalho realizado pelo 

	

28 	setor contábil e ressaltou que após análise detalhada do referido balancete não encontrou 

	

29 	incongruência, razão pela qual, manifesta-se favorável à aprovação. Foi colocado o balancete do mês 

	

30 	de novembro/2019 em votação sendo aprovado por unanimidade. Ato continuo, o Presidente do 

	

31 	Conselho - ANDRE LUIZ BOMFIM FERREIRA. informou que esteve reunido com o Presidente 
32 da EMDAGRO JEFFERSON FEITOZA DE CARVALHO a fim de discutirem a disponibilidade 

	

33 	de recursos financeiros para dar prosseguimento aos projetos de aquisição de sementes certificadas 

	

34 	de milho. feijão. arroz e palma cujo objetivo é apoiar o desenvolvimento da agropecuária sergipana. 

	

-.,;35 	ressaltando. ainda, que as sementes certificadas vão oferecer maior segurança aos agricultores 

	

36 	familiares Sergipanos plantarem sag 	auras"itenrttiria. Franqueada a palavra, o Presidente da 
37 EMDAGRO JEFFERSON FEITOZA DE CARVALHO, informou que a utilização de sementes 

	

38 	certificadas nos plantios realizados nas pequenas unidades dc produção, tradicionalmente-pructut~ 
39 -dcarroZ. milho foram fatores que contribuíram para a baixa da produtividade. rs--ressaii4Wi 

	

\ 40 	distribuição de sementes por parte do Governo do Estado para os agricultores familiares é de suma 

	

41 	importância. pois. com  este insumo será capaz de elevar a produtividade em até 30%. além de 

	

42 	proporcionar melhoria na qualidade do produto. Lembrando que estes projetos têm tido resultados 

	

43 	positivos. mas sabe-se que depende do período de chuvas, que começa em março/abril. Usando da 
44 palavra, o Conselheiro JOSÉ A ZEVEDO DIAS disse que a EMDAGRO avançou bastante com 

	

45 	relação a distribuição da entrega de sementes em tempo hábil, e que a título de sugestão que fosse 

	

46 	dado a continuidade do Programa de Palmas. Franqueada a palavra, o Presidente da EMDAGRO, 
47 JEFFERSON FEITOZA DE CARVALHO que já adotando todas as medidas com relação a esses 

	

48 	orçamentos. mas que dependia da liberação da Secretaria de Estado da Fazenda. 
49 
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50 ATA DA Ia REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA EMPRESA DE 

51 DESENVOLVIMENTO AGROPECUÁRIO DE SERGIPE — EMDAGRO, REALIZADA EM 22 DE 

52 JANEIRO DE 2020 	  
53 
54 Ainda com a palavra. informou com relação a aquisição de palmas disse que a 
55 SUDENE 	  Ato contínuo o Presidente do Conselho ANDRÉ LUIZ BOMFIM 
56 FERREIRA, informou que estará reunido tão logo com o Presidente JEFFERSON FEITOZA DE 
57 CARVALHO juntamente com o Governador do Estado BELIVADO CHAGAS para definição do 
58 	orçamento. Usando da palavra o Conselheiro PAULO ALVES FILHO — Representante dos 
59 	empregados e servidores EMDAGRO, registrou sua preocupação com a Empresa. dizendo da necessidade 

60 	da abertura do concurso público, que a dificuldade de mão de obra na Empresa é muito grande que muitos 

61 	servidores estão se aposentando, uma vez que 75% dos servidores são aposentados. que com a escassez de 

62 	mão de obra fica difícil de atender a demanda do Estado. Franqueada a palavra. o Presidente da 
63 EMDAGRO JEFFERSON FEITOZA DE CARVALHO, reconhece que número de servidores 
64 	desta Empresa estão bastante reduzidos, concordando com a necessidade imediata da realização do 
65 	concurso público, reconhecendo que não pode7e exigir muito dos servidores uma vez que já encontram 
66 	cansados em decorrência das idades avançadas. Ainda com a palavra, disse que o Governador do 
67 	Estado já tem conhecimento desse problema e sabe que o mesmo tem interesse em resolver. Usando 
68 	da palavra, o Conselheiro JOSE AZEVEDO DIAS — disse que é bastante salutar essa audiência com 
69 	o Governador do Estado unia vez que o mesmo fez parte muitos anos deste Conselho na qualidade 
70 	de Conselheiro na qual vem acompanhando a necessidade da abertura do concurso público. 1.. para 
71 	constar e visando a preservação de direitos ,eu, ACÁCIA FRANÇA ANDRADE — Secretária o 
72 	Conselho designada pelo Presidente do Colegiado. 	 _lavrei o presente 
73 	termo. o qual, depois de lido e aprovado, segue por todos abaixo assinados.  

74 
75 ANDRÉ LUIZ BOMFIM FERREIRA 	  

76 JEFFERSON FEITOZA DE CARVALHO 	  
77 LUCIANA CANDIDA DEDA CHAGAS DE MELO 	  

78 JOSE AZEVEDO DIAS 	  

79 JOSÉ ALBERTO BATISTA ROCHA 	  

80 IVANETE BARBOSA DE SANTANA 	  

81 PAULO ALVES FILHO 	  
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